

POLICIACO



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

IZTAPALAPA

Pipa dejó al descubierto un socavón

POR RODOLFO DORANTES

rodolfo.dorantes@gimm.com.mx

Una fuga provocó un socavón de 10 metros de profundidad y un metro de diámetro, en la colonia Renovación, alcaldía Iztapalapa.

Vecinos comentaron que la oquedad se abrió cuando una pipa transitaba por la avenida cinco.

“Se oyó un tronido y una de las llantas cayó al hoyo que está muy profundo y tenemos miedo que pueda afectar nuestra vivienda”, dijo Montserrat Carrillo, habitante de esa colonia.

Al sitio llegaron elementos de Protección Civil de la alcaldía y de la Secretaría de Seguridad Ciudadana para retirar la pipa con apoyo de una grúa brigadier.

“Probablemente se dañó el tubo de agua potable a causa de un daño en el colector profundo de drenaje, vamos a seccionar nuestro tubo y reparar el drenaje, tapar el socavón y reparar la red de agua potable”, dijo el ingeniero Cano, jefe de fugas de Iztapalapa.

Y descartó daños en las viviendas aledañas.



Foto: Rodolfo Dorantes

Personal que acudió a la zona determinó que la oquedad de un metro de diámetro, tenía una profundidad de 10 metros.



CHOQUESAZO DEJA 2 HERIDOS EN LA VC

Un conductor perdió el control de su vehículo y se estampó contra una unidad que se encontraba estacionada, lo cual dejó dos heridos, además de ocasionar daños a una tienda ubicada en la esquina de las calles 65 y Francisco Morazán en la colonia Puebla, alcaldía Venustiano Carranza.





Un solo tiro bastó para terminar con la vida de Brandon.



Al salir de una barbería de la colonia San Jerónimo Milacatlán, en la alcaldía Milpa Alta, Brandon, de 19 años, fue asesinado de un tiro en la cabeza por sujetos que huyeron en un vehículo.

El crimen ocurrió la noche del lunes, en el cruce de la calle Tecómil, la avenida Simón Bolívar y la calle Factor, luego de que la víctima y Jaret, un barbero de 18 años que lo había atendido, abandonaron el local minutos después de las 23:00 horas.

Dos sujetos armados que esperaban afuera del establecimiento se acercaron a Brandon y a su acompañante. Tras intercambiar algunas palabras, uno de los hombres disparó en contra del joven, mientras que el barbero recibía dos cachazos del otro agresor.

Tras la agresión, los atacantes escaparon del sitio, quienes que testigos del homicidio llamaban a los servicios de emergencia.

Al llegar al lugar, paramédicos confirmaron la muerte de Brandon a causa de la bala que le había atravesado el cráneo, mientras que el barbero de la víctima fue atendido en el sitio por dos cortadas en la cabeza.

CONOCIDO. Antes de que los restos del joven fueran llevados por personal pericial a instalaciones forenses, Verónica, mamá de Brandon, reconoció su cadáver. La mujer aseguró desconocer el móvil del crimen.

Sin embargo, las primeras investigaciones de las autoridades revelaron que Brandon era un distribuidor de droga de la zona, por lo que se cree que dicho ataque se habría tratado de una ejecución por un conflicto entre narcotraficantes. *Redacción*

ERA UBICADO COMO NARCOTRAFICANTE

CEPILLADO DE ESTE MUNDO

Al salir de una barbería, un joven de 19 años fue asesinado de un tiro en la cabeza; su barbero resultó herido al sufrir dos cachazos



¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc_cdmx



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS